

PRESSEKIT



Ablativ: ein ganz besonderer Fall.

Von Latein haben die drei Bandmitglieder keinen blassen Schimmer, aber wie ihr Namensvetter sind sie vielseitig und vor allem immer in Bewegung. Nicht bis zur Perfektion warten; einfach spielen. Rauf auf die Bühne und spüren, wie die Musik anregt. Wandernd zwischen Stimmungen sucht Ablativ in den eigenen Klängen nach Impulsen, die Mut machen.

„Wenn schon, denn schon“: nur ein halbes Jahr nach ihrer Gründung im April in Neuruppin, Brandenburg, und nach einigen Konzerten in Berlin, sinnieren Nele (Bass/Gesang), Anna (Gitarre/Gesang) und Ascánio (Schlagzeug/Gesang) über eine Deutschland-Tour.

Stimmlich von melancholisch über operettenhaft heiter bis intensiv herausfordernd möchte Ablativ mit Leidenschaft und rohem Klang ein dynamisches Programm bieten. Der Punkspirit ist dabei stets präsent. Die musikalischen Vorlieben der drei Musiker*innen reichen von den Garage Bands der 60er über die Anfänge des (Hardcore-)Punks und des Hardrocks bis zum Grunge der 90er.

Ihre Tour 2023 planen sie mit Offenheit in ihrer musikalischen Entwicklung.

Das Coversong-Repertoire, welches sie bei Wunsch spielen, beinhaltet u.a. Supergrass, Minor Threat, The White Stripes und die frühen Foo Fighters.

Kontakt: Ascánio
Tel: +4915222101964
ascaniolucasmiguel@gmail.com

Musik: [Bandcamp](#)